



◀ひろっていいとも @カブトガニ駅伝大会

笠岡青年会議所を中心とした、誇りあるまちづくりを目指すネットワーク組織「わがまちねっと」の有志が集まり、12月10日、カブトガニ駅伝大会のコース周辺の清掃活動を行いました。

市内の中高生や公民館からも大勢が参加し、コースとなる道路脇などに落ちているゴミを拾いました。

また作業終了後には、温かい豚汁が振る舞われました。

▶タスキをつないで…

笠岡の冬の風物詩「カブトガニ駅伝大会」が12月17日、笠岡陸上競技場を発着点として男子19・0km、女子13・2kmのコースで行われ、総勢628人のランナーが参加しました。

今年から笠岡湾干拓地内の新設コースとなり、各チームの選手たちは、寒風吹く冬の天候をもろともせず力走。さわやかな汗を額ににじませながらタスキをつないでいました。



◀あま~いぜんざい おいしいよ！

12月9日、北川小学校で毎年恒例のもちつき大会が行われました。

保育園児、小中学生、地区住民など約150人が参加し、石うすと杵を使用した昔ながらのもちつきに子どもたちは大喜び。

順番に並んで、ぺったんぺったんとおもちをついていき、出来上がったつきたてのおもちを、ぜんざいにしてみんなおいしそうに食べていました。



▶世界の国から 「メリークリスマス！」

12月10日、市民会館で笠岡国際交流協会主催のクリスマスパーティが開催されました。

会場には、クリスマスカラーの服やサンタの衣装を着た人など市内外から参加した外国人を含む約110人が参加。

ゲームやプレゼント交換、また世界のクリスマスソングをみんなで歌つたりして、少し早めのクリスマスを楽しみました。

